

Uwe Janke
Pressesprecher
Vorstandssekretariat, Strategie
und Kommunikation
Marktstraße 2, 73033 Göppingen
Telefon 07161 603-11151
uwe.janke@ksk-gp.de

14.10.2021

Presseinformation

Spendenplattform WirWunder Spende für Maitiser Wiesenkicker und Ankündigung Spendenmarathon

Die Spendenplattform WirWunder der Kreissparkasse Göppingen bewirkt Gutes im Landkreis. Als eines der ersten Projekte haben die Maitiser Wiesenkicker von der neuen Spendenplattform profitiert. Im Februar haben sie ihr Projekt "Neue Flutlichtanlage" eingestellt. Die Resonanz war groß. Über die Plattform WirWunder haben Bürgerinnen und Bürger bis jetzt 9918 Euro gespendet. Die Kreissparkasse Göppingen hat über Verdopplungsaktionen nochmals mehr als 8000 Euro gespendet, sodass insgesamt eine Spende über 18238 Euro zusammenkam und die Maitiser Wiesenkicker sogar weitere Projekte in Angriff nehmen können. Am Samstag, dem 9. Oktober 2021, haben die Maitiser Wiesenkicker bei einem Freundschaftsspiel gegen die Allstars der Kreissparkasse Göppingen die Spenden offiziell entgegengenommen.

Spendenmarathon ab 25. Oktober 2021, 9 Uhr

Für Vereine oder gemeinnützige Organisationen werden mit WirWunder Projekte wahr. Uwe Janke, Pressesprecher der Kreissparkasse Göppingen, ruft daher auf, bis 22. Oktober 2021 Projekte bei WirWunder einzustellen. "Zur Weltsparwoche gibt es einen Spendenmarathon. Er startet am 25. Oktober 2021 um 9 Uhr und endet am 29. Oktober 2021 um 23.59 Uhr. Alle Projekte, die in diesem Zeitraum eine Spende erhalten, profitieren davon",



Seite 2 Presseinformation 14. Oktober 2021

erklärt Janke. Denn: Nach Ablauf des Aktionszeitraums erhalten alle Projekte Geld aus dem Aktionstopf, proportional zu ihrem Anteil an der Gesamtspendenmenge während des Aktionszeitraums. Die Kreissparkasse Göppingen füllt den Aktionstopf dafür mit der Spendensumme in Höhe von 10.000 Euro. Ein Projekt anzulegen sei nicht schwierig. Alle Informationen unter www.wirwunder.de/goeppingen.

Bildunterschrift:

Vorstand Klaus Meissner (links) und Pressesprecher Uwe Janke (rechts) überreichen die Spenden an Christian Bayer, Vorstand der Maitiser Wiesenkickern.